

NOTA DE PRENSA

La CHE, Delegación del Gobierno en La Rioja y el Gobierno de La Rioja se reúnen para hablar sobre las actuaciones inmediatas en la presa de Soto – Terroba

 Desde el punto de vista técnico, la CHE va a licitar dos contratos sobre adecuación de los desagües de fondo y la conexión de la auscultación al centro de proceso de cuenca

24 mayo 23.- La presidenta de la Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico), María Dolores Pascual, se ha reunido hoy telemáticamente con la delegada del Gobierno en La Rioja, Beatriz Arraiz, y los consejeros autonómicos de La Rioja de Sostenibilidad y Transición Ecológica, Álex Dorado Nájera, y de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población, Eva Hita, para hablar sobre las actuaciones inmediatas en la presa de Soto-Terroba. A la reunión también han asistido el director técnico de la CHE, Francisco Hijós, los directores generales de Calidad Ambiental y Recursos Hídricos, Rubén Esteban, y de Desarrollo Rural y Reto Demográfico, Nuria Bazo.

Desde el punto de vista técnico, la CHE va a licitar, con un presupuesto de 800.000 euros, dos contratos para la adecuación del cuenco amortiguador de desagüe aguas abajo de la presa y para la puesta en funcionamiento del sistema de toma de datos de auscultación. Una vez ejecutadas estas actuaciones, y con la autorización de la Dirección General del Agua (Miteco), el embalse entraría en la fase de puesta en carga.

La Consejería de Agricultura del Gobierno de La Rioja ha indicado que lleva trabajando y manteniendo reuniones con los agricultores y comunidades de regantes de la zona, que necesitan de un regadío modernizado para mantener sus cultivos, de modo que antes del final de la fase de puesta en carga y de su entrada en explotación, dispondrá de una estimación e identificación acerca de los futuros usuarios del embalse.

Asimismo, el Miteco, a través de la CHE, y de la mano de la consejería competente en medio ambiente del Gobierno riojano, ha anunciado una actuación de restauración ambiental en la cola del embalse que minimice el impacto paisajístico en esa zona de la presa, favoreciendo también las condiciones hidrológicas de la infraestructura.

En cuanto a las actuaciones de restitución territorial, se ha planteado la entrega al Ayuntamiento de Terroba de la depuradora para el municipio que pasará a ser gestionada por el Consorcio de Aguas y Residuos de La Rioja.